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令和元年度 後期学校自己評価アンケート結果について

お忙しい中、アンケートへのご協力ありがとうございました。それぞれお答えいただいた回答の「よい」
と「だいたいよい」を肯定と捉えて％で表し、児童・保護者・職員のアンケート結果を同じ質問項目で昨年
度の同時期の結果と比較して、考察を加えました。【保護者アンケート回答数 334 名、回答率 85.4％】

１ 全体を通した考察

五加小学校の子どもたちに，「明るく元気で仲がよい」「元気なあいさつをよくしてくれる」「高学年が
低学年の面倒をよく見てくれる」とお褒めの言葉をたくさんいただきました。また職員へも激励のお言葉
を多数お寄せいただきました。一方で，本年度の様々な変革にあたり，賞賛や改善点のご提示などたくさ
んの参考になるご意見をいただきました。皆様からのご意見を真摯に受け止め，子どもたちも，保護者も，
職員も元気で過ごせる学校づくりに努めていきたいと思います。

２ 各質問項目ごとの結果と考察

①昨年度よりも若干下がっていますが，各ご家庭

においても，学習内容の定着にご協力をいただい

ております。職員の意識として，学習意欲が高ま

り「わかった」と実感できるような授業の工夫が

必要だと反省しております。

②毎日決まった時間にできる子と，習い事等で曜

日によって違う子がいるようです。その子に合っ

たリズムを早めにつくれるとよいです。高学年で

は，復習を中心に自主学習を進めるようにし，や

り方は担任と相談しながら進めましょう。

③毎月 SOS カードを活用しながら，子どもたちの不安
に早期に対応できるように努めております。様々なこ

とに不安で気持ちが低下してしまったり，保護者の方

も同様に不安を抱えてしまったりすることもあります。

各ご家庭相談しながら，安心して登校できるような環

境作りに，全職員で取り組んでまいります。

④今年度目標を高く掲げ，十分指導できなかった
と振り返る職員が多かったです。一方で，教室内
や廊下のすれ違いでは，子どもたちへの声がけは，
積極的に行っております。今後も，普段の生活の
中で挨拶ができた時の気持ちよさが感じられるよ
うに，子どもたちと関わっていきたいと思います。



結果を来年度の学校運営に活かしていきます。又，
お寄せいただいたご意見ご要望等は今後の参考にさせ
ていただきます。ご協力ありあとうございました。

⑤朝の登校班，姉妹学級との活動，休み時間，お掃除など，
様々な場面で他の学年の友だちと関わることができているの

で，あまり促していなかったのが現状です。児童の意識とし

てポイントが下がっています。場の設定や声がけで，異学年

交流が増えるように計画を見直していきます。

⑦学校では，係や当番活動・担任のお手伝い等の仕事
を進んで取り組んでくれます。学年に応じて，子ども
たちができることを家族の一員として任せてあげてく
ださい。大人がやるより時間はかかりますが，「助かる
よ」「ありがとう」のひと言で子どもたちの気持ちは変
わっていくと思います。地域の方々のご支援で，体験
活動も充実して進められました。

⑥五加読書・親子読書を上手に活用してくださってい
るご家庭もあり，ありがたいです。様々なメディアに
あふれている世の中になり，落ち着いて本を読む時間
がとても大切になってきました。学校でも引き続き本
に親しめるように取り組んでいきます。

⑧ゲームで生活リズムを崩している子が少なくありませ

ん。早期のルールづくりが重要です。必要ならば，お家

の方・本人・担任を交えて話をしますのでご相談くださ

い。各ご家庭で時間を合わせることが困難な場合もあり

ます。6：00～ 6：30起床で，8～ 9時間の睡眠が確保で
きると，一日のスタートに余裕が生まれます。見直し・

改善を各ご家庭でご検討ください。

⑨休み時間には外へ飛び出して行く子が多いです。余暇

の過ごし方はそれぞれですが，天気のよい日には外に出

るだけで頭がスッキリします。これから寒くなりますが，

今後も体を動かせるように，各学級で工夫しながら支援

していきたいと思います。

⑩ HP の更新が不定期になってしまっていたので，改
善できるようにしていきたいです。毎週の学年通信等

で子どもたちの様子やお願いしたいことなど，今後も

わかりやすくお伝えしていきたい思います。

⑪様々なご意見をいただき感謝申し上げます。困ったことが

あった場合は，保護者の皆様と直接相談させていただき，共

通理解のもとで子どもたちの指導・支援にあたっています。

子どもたちが楽しく学校生活が送れるように，今後もお気軽

にご相談ください。


